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Commissione di cui all'art.4 comma 3 lett.b) l.r.12/2011 

Verbale della riunione del 11/03/2015 

 

 

 

 

L’anno duemilaquindici, il giorno 11 (undici) del mese di marzo, presso la sala riunioni-piano 8°, del 

Dipartimento Regionale Tecnico di via Munter, 21 Palermo, previa convocazione del 19.02.2015 prot. 

0011863/DRT, alle ore 11,00 si è riunita, sotto la presidenza dell'Ing.Giancarlo Teresi, giusta delega del 

Dirigente Generale - dr. Fulvio Bellomo – prot.n.17203/DRT dell'11.03.15, la Commissione richiamata 

dall'art.4, comma 3 lett. b) l.r.12/2011, ricostituita con D.A. n. 7/GAB del 14/10/2014 e n.11/GAB del 

27/11/2014.  

Risultano presenti : 

• Ing. Giuseppe La Rosa - Associazione dei costruttori-ANCE Sicilia; 

• Ing. Patrizia Murana - Consulta Reg.le degli Ordini degli Ingg. della Sicilia;  

• Arch. Leonardo Russo - Consulta Reg.le degli Ordini degli Arcch.P. P. C.della Sicilia; 

• Geom. Santo Rosano - Consulta Reg.le dei Geometri e dei Geometri laureati della Sicilia; 

• Geol. Francesco Criscenti - Ordine Reg.le dei Geologi di Sicilia; 

• Ing. Vincenzo Palizzolo - Dirigente Dipartimento Reg.le Tecnico;  

Risultano assenti: 

• Sig. Giacomo Gaglio - Lega Reg.le Cooperative;  

• Sig. Santino Barbera - FILCA CISL; 

• Sig. Corrado Monaca - Consulta Reg.le dei Collegi dei Periti industriali della Sicilia 

• Prof. Angelo Salemi - Docente Universitario 

• Ing. Francesco Vallone -  Dirigente Dipartimento Reg.le Tecnico 

• Arch. Giovanni Cucchiara -  Dirigente Dipartimento Reg.le Tecnico 

Sono altresì presenti l'Ing. Renato Cannizzo Responsabile Area 6 e l'Arch.Daniela Avila, Segretario. 

Alle ore 11.45 l'Ing. Vincenzo Palizzolo, per sopravvenuti impegni lavorativi, si congeda dalla riunione. 

Alle ore 12.00 interviene alla riunione il Sig. Angelo Di Blasi della Consulta regionale dei periti industriali 

Sicilia. 

Alle ore 12.10 interviene infine il Dott. Salvatore Fiore della Federazione regionale degli ordini degli 

agronomi forestali.  

 Il Presidente, accertata la presenza di oltre la metà dei componenti, come dall’allegato foglio firme  

dichiara aperta la seduta;   

A questo punto l'Ing. Cannizzo, Dirigente Capo dell'Area 6, avvia la discussione sui punti posti all’ordine 

del giorno riguardanti:  

 1. Criteri di aggiornamento del prezzario (utile dell'Impresa sulla manodopera, etc.); 

 2. Approvazione Capitolo 24;  

 3. Varie ed eventuali. 
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 Per quanto riguarda il primo punto all'o.d.g., dopo ampia discussione, la Commissione in toto si dà tempo 

fino alla prossima riunione per approfondire l'argomento. 

 In merito al secondo punto all'o.d.g. l'Ing. Cannizzo n.q. suggerisce di approvare nell'immediato il capitolo 

24.4 ma evidenzia il carattere di urgenza che riveste la restante parte del capitolo 24; rappresenta inoltre che, 

sulla scorta delle indagini condotte dall'Ufficio,  per quanto attiene tutti gli altri capitoli, escludendo il  

capitolo 24, dove la differenza dei prezzi con l'attuale mercato è notevole,  la differenza dei prezzi di mercato 

con i relativi prezzi del prezzario è contenuta in una forbice percentuale del valore assoluto pari a circa il 6-

7%. 

 Il rappresentante dell'Ance  propone di approvare e pubblicare, riaggiornato, il capitolo 24.4 del prezzario 

vigente, già sospeso con decreto assessoriale; in considerazione di quanto riferito dall'Ing. Cannizzo, rimarca 

che è prioritario l'aggiornamento del capitolo 24 nella sua interezza e propone che vengano trasmessi a tutti i 

componenti la Commissione, per esame e valutazioni, i rimanenti articoli dello stesso. 

 La Commissione, all'unanimità, approva di pubblicare nell'immediato il cap.24.4 che sottoscritto dagli 

intervenuti, fa parte integrante del presente verbale; si ripromette, altresì, nella prossima seduta, di valutare il 

restante capitolo 24, le cui analisi saranno in tempo utile trasmesse via e-mail dall'Area 6 e di proporre la 

sostituzione immediata del relativo capitolo presente nel prezzario regionale 2013 (pubblicato sulla G.U.R.S. 

n.13 parte 1a del 15.03.2013) in atto vigente.  

 Sul terzo punto all'o.d.g. l'Ing. Cannizzo chiede alla Commissione di valutare se sia corretto inserire l'utile 

d'Impresa anche per le spese generali. 

     Sul terzo punto all’o.d.g.   interviene l’Ing. Teresi che rappresenta ed evidenzia due aspetti sostanziali: 

primo la necessità di un raccordo con  ITACA associazione istituzionale delle Regioni, organo tecnico della 

conferenza delle Regioni e delle Province Autonome, presso la quale è già attivo il GdL  “ Capitolati e  

Prezzari “ al quale questo Assessorato partecipa, ed al quale le rappresentanze delle associazioni di categoria 

presenti sono parimenti ivi rappresentate; secondo, occorre procedere per il prosieguo, alla rimodulazione dei 

contenuti inerenti la determinazione del capitolo sui costi della sicurezza  ivi compreso le indicazioni da 

esplicitare nelle premesse del prezziario. 

 A fine lavori, la Commissione, si impegna a produrre relativa documentazione per risolvere la 

problematica. 

 Preso atto di quanto sopra, avendo esaurito gli argomenti all'ordine del giorno si dichiara chiusa la seduta. 

 Letto, confermato e sottoscritto.  

 

 Il SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 Daniela Avila                                  n.q.       Ing.Giancarlo Teresi 

             FIRMATO                                                                          FIRMATO 


